

**Mise au jeu officielle de la nouvelle ligue de hockey primaire
de la Commission scolaire des Premières-Seigneuries (CSDPS)**

Québec, vendredi 8 décembre 2017 – Aujourd’hui s’est tenue la mise au jeu officielle soulignant la création d’une ligue de hockey primaire à la Commission scolaire des Premières-Seigneuries. M. René Dion, président, et M^{me} Marie-Claude Asselin, directrice générale, ont participé à l’événement, de même que les fondateurs et gestionnaires de la ligue, M. Alain Girouard, M. Frédéric Maheux et M^{me} Manon Tremblay.

Cette ligue, destinée aux élèves qui ne font pas partie d’une concentration Hockey, est un projet novateur dans la région ! Elle permet à plus de 140 élèves, répartis en 11 équipes aux couleurs des écoles, de pratiquer ce sport de façon amicale. Pour la partie d’ouverture les Alérions de l’école primaire Chabot et de l’Oasis affrontaient les Éclairs de l’école du Cap-Soleil-et-Saint-Pierre (catégorie Mini).

- 30 -

Information :

Isabelle Bédard-Brûlé

Conseillère en communication

418 666-4666, poste 8444 • isabelle.bedard-brule@csdps.qc.ca



M^{me} Marie-Claude Asselin, directrice générale de la CSDPS et M. René Dion, président, sont ici accompagnés de M^{me} Caroline Vézina, présidente du conseil d'établissement de l'école du Cap-Soleil-et-Saint-Pierre, de même que des fondateurs et gestionnaires de la ligue, M. Alain Girouard, M. Frédéric Maheux, M^{me} Manon Tremblay, directrice de cette même école. Des représentants des autres équipes de la ligue étaient également présents.